

<https://info.nodo50.org/Colegas-la-asociacion-LGTB-del-PP.html>



Colegas, la asociación LGTB del PP. ¿La Gürtel gay?

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 3 de julio de 2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El colectivo andaluz de personas gays, lesbianas, transexuales y bisexuales Colegas, asociado al Partido Popular y a una visión conservadora de la homosexualidad, vuelve a protagonizar un escándalo económico y de tráfico de influencia y favores que recuerda a la trama Gürtel.

El colectivo andaluz de personas gays, lesbianas, transexuales y bisexuales Colegas, asociado al Partido Popular y a una visión conservadora de la homosexualidad, vuelve a protagonizar un escándalo económico y de tráfico de influencia y favores que recuerda a la trama Gürtel.

El colectivo está siendo investigado por la administración pública, quien le reclama el importe de una subvención de la que no existe la facturación correspondiente. La asociación no presentó las justificaciones necesarias en plazo y, tras serle requerida por las autoridades competentes de forma reiterada, presentó una documentación incompleta.

La deuda asciende a 204.904,15 euros. De ellos, la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía reclama 51.348 euros de subvención para la prevención del VIH y la incidencia con personas que ejercen la prostitución. La Consejería de Innovación, Ciencia y Empleo exige la devolución de 51.453 euros que deberían haberse dedicado a la contratación de personas sin empleo para la puesta en marcha de proyectos de lucha contra la homofobia. También el Instituto de la Juventud reclama a Colegas la liquidación de 12.626,56 euros. Entre las administraciones defraudadas se encuentran, además, ayuntamientos de la región.

No es la primera vez que la administración andaluza reclama a esta asociación la devolución de dinero entregado para la realización de campañas contra el VIH y nunca justificados. Hace un año, la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía exigía a la organización LGTB que devuelva cuanto antes los 40.000 euros que ha recibido mediante cinco subvenciones distintas, después de que el colectivo no haya podido justificar dicho importe.

Los problemas de la asociación no se reducen a la relación con la Junta de Andalucía. En 2011, el presidente de Colega Sur Cádiz, Ricardo Castro, denunció a la federación por no pagarle su nómina. Castro denunció entonces la opacidad en la gestión económica de la entidad y no dudó en afirmar que “se ha convertido en un circo y un negocio.”

Al menos dos extrabajadores de Colegas han presentado denuncias contra Rafael Mora, el presidente de la asociación, al que acusan de apropiación indebida y malversación de fondos públicos.

La Consejería de Salud y otras instituciones públicas reconocen las dificultades a las que se enfrentan para recuperar ese dinero, ya que reciben las subvenciones mediante organizaciones satélite creadas para la ocasión a las que, después, resulta imposible localizar.

La Plataforma por la Defensa de la Ética Política ha denunciado que, tras salir a la luz esta información, la asociación ha recibido nuevas subvenciones del Ayuntamiento de Málaga utilizando como tapadera el nombre de Colegandalus. Como presidente de esta entidad figura la misma persona que de Colega-Málaga y Federación Andaluza Colegas, asociaciones que ya no pueden recibir subvenciones públicas debido a las deudas e irregularidades que acumulan.

Algunos datos esclarecedores para entender las motivaciones políticas: En 2013 Colegas ha concedido su premio al

Colegas, la asociación LGTB del PP. ¿La Gürtel gay?

portavoz del PP en el Ayuntamiento de Málaga. Además, este año ha designado a sus 3 representantes en la provincia, todos ellos miembros del PP o de sus Nuevas Generaciones: Antonio Infantes en Málaga, Alejandro. R. Díaz en Fuengirola y Antonio Jesús Palomo en Antequera.